



#PUEBLA

ARMENTA SOLICITA  
CERRAR FILASAFIRMÓ QUE 'MORENA  
NOS NECESITA'CLAUDIA  
ESPINOZAESTADOS@  
ELHERALDODE  
MEXICO.COM

**E**l senador Alejandro Armenta Mier, virtual candidato de Morena a la gubernatura de Puebla, pidió a sus excontendientes poblanos, entre ellos el diputado Ignacio Mier Velazco, a cerrar filas a favor de la continuidad de la Cuarta Transformación en la entidad.

En redes sociales emitió un mensaje donde agradeció al partido, a los militantes y simpatizantes del partido el permitirle ser el Coordinador de la Defensa de la 4T en Puebla y les pidió a los seis finalistas trabajar en equipo, de cara a la elección de 2024.

"En esta etapa me dedicaré a fortalecer la unidad interna en nuestro partido. Por ello, a mis compañeros les extiendo mi mano para transmitirles que Morena nos necesita", indicó.

En tanto, el diputado Mier indicó que se mantendrá en Morena y aceptará la postulación al Senado, después de quedar en segundo lugar en la encuesta. 🗳️

2

MIL 286 CARGOS  
SERÁN RENOVADOS EN  
PUEBLA EN 2024.

FOTO: ESPECIAL



MISIVA DIGITAL

- El senador envió el mensaje mediante un video en redes sociales.